

Titel für die Rentner

Mannschaft aus Anzenkirchen siegt bei Gemeindemeisterschaft im Stockschießen

Triftern. Eine Überraschung hat es bei der diesjährigen Gemeindemeisterschaft des Eissportclubs (EC) Triftern gegeben. Die Rentner-Stockschützen Anzenkirchen holten sich den Sieg und Wanderpokal.

EC-Vorsitzender Josef Scheichl konnte als neuer Organisator wieder 20 Mannschaften für dieses Turnier gewinnen. Mit dabei waren: Plattenwerfer Triftern, Angelsportverein Triftern, Mittwoch Oldies, Stammtisch Hurricane, 1268er Triftern, Stopslclub Anzenkirchen, Fa. Reischl, Fa. Romberger, TSV Anzenkirchen, Stopslclub Geretscham, KSRK Neukirchen, BRK Triftern, FFW Lengsham, FFW Anzenkirchen,



Den Wanderpokal überreichte Bürgermeisterin Edith Lirsch zusammen mit EC-Vorsitzenden Josef Scheichl (rechts) an das Siegerteam der Rentner-Stockschützen Anzenkirchen mit (von links) Karl Hafner, Hans Hafner, Willi Dickl und Gerhard Paternoster. – Foto: red

Rentner-Stockschützen Anzenkirchen, TSV Triftern, AH des TSV Triftern, Eschbachschützen Neukirchen, Bergschützen Voglarn und der Tennisclub Triftern. Die

Vorrunde wurde wie immer mit jeweils fünf Mannschaften an vier Tagen ausgetragen. Dabei qualifizierten sich der jeweils Erste und der beste Zweite für das Finale.

Bei einem spannenden Endschießen setzte sich schließlich das Team der Rentner Stockschützen Anzenkirchen mit Karl Hafner, Hans Hafner, Willi Dickl und

Gerhard Paternoster mit 13:3 Punkten durch und sicherten sich den Pokal. Auf den Rängen dahinter folgten der Tennisclub Triftern (11:5 Punkte) und die KSRK Neukirchen (10:6).

EC-Vorstand Josef Scheichl bedankte sich bei allen Mannschaften für die Teilnahme und das faire Schießen sowie bei allen Helfern, die zum Gelingen des Turniers beigetragen haben. Die Siegerehrung nahm er mit Bürgermeisterin und Schirmherrin Edith Lirsch vor. Diese dankte dem EC Triftern für die Ausrichtung der Gemeindemeisterschaft und hob die Wichtigkeit der guten Kameradschaft der Vereine untereinander hervor. – mas